



Confrontados, cierran diputados trabajos en la Comisión de Ciencia de San Lázaro



La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados cerró trabajos con posturas encontradas.

Los legisladores del bloque mayoritario celebraron avances en la materia y salieron en defensa de la saliente titular del Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (CONAHCYT), María Elena Álvarez-Buylla. Por la oposición, legisladores del PAN y el PRI, fijaron una postura crítica sobre los errores cometidos en el sexenio saliente en ciencia y tecnología.

Incluso calificaron como “una desgracia” la nueva Ley General de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación, criticaron decisiones tomadas desde el CONAHCYT y evaluaron en negativo a su titular.

En lo que coincidieron los congresistas de los bloques mayoritario y de la oposición, fue en que no se lograron las metas de legislar en materia de ciberseguridad e inteligencia artificial.

Ello, admitieron algunos, por diferencias políticas, falta de acuerdos e incluso por “falta de criterio”.

Coincidieron también en expresar su reconocimiento a la capacidad, preparación y experiencia de Rosaura Ruiz, designada por la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, como la responsable de la política en ciencia y tecnología en la siguiente administración.

Consideraron que Ruiz representa un cambio adecuado en el área de ciencia y tecnología, frente a los resultados en la saliente administración.



Al manifestar críticas al manejo del sector por parte del actual Gobierno Federal, el diputado del PAN, Carlos Madrazo, destacó el retroceso en el apoyo a estudiantes e investigadores. Como ejemplo de las fallas cometidas, habló de la situación en que se encuentra el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), y recordó el repudio que generó el director designado en la actual administración, José Antonio Romero Tellaeche.

Madrazo Limón pidió no olvidar la grave decisión del Gobierno Federal, acompañada por la mayoría en el Congreso, de extinguir los fideicomisos de apoyo a la ciencia y la tecnología. “La señora Álvarez-Buylla hizo lo que le dio la gana”, sentenció.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/29/confrontados-cierran-diputados-trabajos-en-la-comision-de-ciencia-de-san-lazaro-650134.html>